

Endlich! Borer steppt sich nach Hollywood



Nachwuchs:
Auch Borer's
Tochter Aisha
(12) steppt.

Er tanzte in unzähligen Shows in Europa, Asien und Afrika, ist Stammgast im deutschen TV («Verstehen Sie Spaß?», «Immer wieder sonntags»). Doch etwas blieb Steptänzer **Angelo Borer** (54) bisher verwehrt: ein Auftritt in Hollywood.

Jetzt erfüllt sich der grösste Wunsch des Baslers endlich doch noch. «Ich trete im Herbst an einer grossen Charity-Gala im berühmten Beverly Hilton Hotel auf», freut sich der berühmteste Stepper der Schweiz. Vom Schritt nach Amerika habe er schon sein ganzes Leben geträumt. «Und das Beverly Hilton Hotel ist eine der besten Adressen in Hollywood. Hier findet



Angelo Borer will mit seiner Crazy Feet Company alles geben.

jedes Jahr die Verleihung der Golden Globes statt», ergänzt er ehrfurchtsvoll. **Umso mehr will Borer mit seiner Tanztruppe beim wichtigsten Auftritt der Karriere glänzen.** «Unter anderem mit einer gesteppten Version des Folklore-Hits (Steiner Chilbi). Das wird die Amis von den Sitzen reissen», verspricht der mehrfache Steptanz-Europameister. **Tom Wyss**